



DESARROLLO HUMANO

MAPA CONCEPTUAL

DOCENTE: ING ENRIQUE EDUARDO ARREOLA

ALUMNA: DIANA FRANCELIA BRIONES

6TO CUATRIMESTRE

DESARROLLO HUMANO

MEXICO

El desarrollo humano en México ha sido un tema de interés y análisis en las últimas décadas. Este desarrollo se mide a través del Índice de Desarrollo Humano (IDH), el cual considera factores como la esperanza de vida, el acceso a la educación y el nivel de vida digno. México ha mostrado avances significativos en educación y salud, sin embargo, persisten grandes desigualdades regionales y socioeconómicas. Las zonas rurales e indígenas suelen estar en desventaja en comparación con las áreas urbanas.



EL HOMBRE

El humanismo es una corriente filosófica y cultural que coloca al ser humano en el centro de su reflexión. Algunos de sus principales postulados incluyen:

- Dignidad humana
- Libertad y autonomía
- Razonamiento y conocimiento
- Ética y moral
- Creatividad y expresión



PERSONA LIBRE

Uno de los principios fundamentales del humanismo y de varias corrientes filosóficas es que el ser humano es un ser libre y tiene la capacidad de tomar decisiones por sí mismo. Esto implica que cada persona posee la autonomía para determinar su camino en la vida, hacer elecciones basadas en su propia razón y conciencia, y ser responsable de las consecuencias de esas decisiones.



TRASCENDENCIA

La trascendencia se refiere a la capacidad del ser humano para ir más allá de sus propios límites y buscar un significado más profundo en su existencia. Esto puede manifestarse de diversas formas, como la búsqueda espiritual, la creación artística, el conocimiento científico, o el compromiso con causas sociales. La idea de trascendencia implica que las personas no se limitan a sus condiciones materiales inmediatas, sino que aspiran a algo más grande, a dejar una huella en el mundo y a encontrar un propósito más elevado en sus vidas.



BIBLIOGRAFIA:

**ANTOLOGIA DE LA MATERIA
DESARROLLO HUMANO DE LA
UNIVERSIDAD EL SURESTE
CONSULTADA EL DIA VIERNES
24 DEMAYO 2024**